

ASEGURA PAREDES

Priistas, incómodos con cambio

Los cambios a los estatutos del Partido Revolucionario Institucional
(PRI) durante el Consejo
Político Nacional que
amplían el mandato de
Alejandro Moreno Cárdenas, generan nuevas
tensiones hacia el interior del partido, señaló la
senadora Beatriz Paredes
Rangel, quien manifestó
que hay cosas más importantes por resolver en
este momento.

"A mí me sorprendió que se tratara esa modificación a los estatutos, francamente creo que fue inoportuna. Pienso que hay temas mucho más importantes en este momento en la vida política del país", comentó.

Paredes indicó que, en su oportunidad, cualquier intento de prórroga de quien fuese, debe tener como elemento es encial consenso. Javier Divany